

L'ISFEC LaSalle-Mounier intègre l'ICP

L'ISFEC LaSalle-Mounier intègre l'Institut Catholique de Paris suite à un processus de fusion. Ce rapprochement de deux experts de la formation des maîtres, habitués à collaborer dans le cadre de l'ESCAME (Ecole Supérieure Catholique des Métiers de l'Education), ouvre de nouvelles perspectives pour chacun des acteurs.

Un rapprochement aux enjeux multiples

La fusion des deux entités amplifiera tout d'abord les synergies entre deux équipes pédagogiques habituées à travailler ensemble, celle de l'ISFEC LaSalle-Mounier et celle de l'ISP-Faculté d'éducation, la faculté de l'ICP dédiée aux sciences de l'éducation. Cette combinaison d'expertises bénéficiera directement à la qualité de la formation des maîtres de l'enseignement catholique, sur le bassin d'Île-de-France. Elle permettra aussi à l'ICP d'œuvrer au développement de la pédagogie lassalienne en contexte universitaire.

Ce projet ouvre des perspectives nouvelles de développement international pour l'ICP qui aura un accès affermi au riche réseau des établissements lassaliens. Actifs dans près de 90 pays, ceux que l'on appelle aussi les frères des écoles chrétiennes sont présents sur tous les continents. Porteurs de projet éducatifs souvent novateurs, attentifs à la vulnérabilité sociale, leur capacité à répondre aux urgences éducatives contemporaines est internationalement reconnue.

Des liens étroits depuis de nombreuses années

Rappelons que les collaborations entre l'Institut Catholique de Paris et l'ISFEC La Salle Mounier sont anciennes et nombreuses. Dans le cadre de l'ESCAME fondée en 2014, les deux établissements continueront de collaborer avec l'ISFEC IDF-AFAREC pour assurer une offre de formation des maîtres de l'enseignement catholique attractive et cohérente en Ile-de-France (Master MEEF). Ils accroîtront aussi la mise en commun de leurs compétences pour développer des dispositifs innovants de formation initiale et continue aux métiers de l'enseignement tels que le Master 2 MEEF *projets éducatifs dans le champ culturel et interculturel*, ou encore les parcours de formation continue dédiés à l'accompagnement à la réussite des élèves DYS et à la découverte des pédagogies actives de type Montessori, Freinet ou Faure.

Dans le domaine du management de l'éducation de publics en difficulté, en France ou à l'étranger, l'ISFEC La Salle Mounier et la faculté de sciences sociales et économiques de l'ICP préparent conjointement au master d'État, Action Educative Internationale (mention Sciences Sociales, parcours Action éducative internationale).



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

L'esprit grand ouvert sur le monde

Communiqué de presse
Paris, le 19 juin 2019

À propos de l'Institut Catholique de Paris

L'Institut Catholique de Paris est un établissement d'enseignement supérieur privé à but non lucratif. Porté par une association reconnue d'utilité publique, il a obtenu du Ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation la qualification d'Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG). Habilité à signer un contrat avec l'État, il émarge à la campagne d'évaluation 2017-2018 du HCERES (vague D). Son Unité de Recherche « Religion, Culture et Société » fait l'objet d'une reconnaissance par le Ministère depuis 2014 ; elle est labellisée Équipe d'accueil (EA7403) pour la période 2015-2018.

À propos de l'ISFEC-LaSalle Mounier

Institution du réseau Lassalien, l'ISFEC-LaSalle Mounier est tout entier tourné vers la formation aux métiers de l'enseignement et de l'éducation. Son offre de formation concerne la formation initiale et continue.

L'ISFEC LaSalle-Mounier fait partie de l'ESCAME (Ecole Supérieure Catholique des Métiers de l'Education), organisme de formation des maîtres et des personnels de l'enseignement catholique des diocèses en Ile de France. Précédemment à la fusion, l'ISFEC La Salle Mounier était l'une des douze écoles associées à l'Institut Catholique de Paris.